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Comunicado Núm. 191/2023 

INTENSO PROGRAMA DE BACHEO CONTINÚA TRANSFORMANDO LA IMAGEN DE 

TOLUCA 

 

 Trabajadores se unen a la visión de “Ray del Bache” y realizan su labor con 
compromiso y dedicación 

 Población reconoce y agradece avances en la recuperación de calles 
 

Toluca, Estado de México, 9 de marzo de 2023.- El intenso Programa de Bacheo 2023 

que impulsa el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, continúa 

transformando la imagen de todos los rincones de la capital mexiquense, en una titánica 

labor en la que los trabajadores se han unido a la visión del Alcalde para dar resultados a 

las familias toluqueñas, quienes reconocen y agradecen los avances en la recuperación de 

sus calles.  

 

¡Trabajamos con “Ray del Bache” para llenar a Toluca de vida!, declaró con emoción 

Fernando José Lázaro Sánchez, trabajador que desde el inicio de este programa realiza sin 

descanso labores de bacheo en una cuadrilla de Jet Parched, cuya faena trae una gran 

satisfacción pues “la verdad sentimos una gran emoción porque ya hemos terminado 

muchas calles, ya hasta la gente que pasa dice: ´no, pues muchísimas gracias por el 

bacheo, por las calles que ya están realizadas´ y pues ahora sí que queda todo listo y queda 

a la perfección”. 

 

Esta pesada labor está a cargo de diversas cuadrillas que van de colonia en colonia durante 

largas jornadas en las que, con gran cuidado, llevan a cabo cada paso, desde la medida de 

los baches, el sopleteo para limpiar la zona, hasta que quedan listos para que los autos 

pasen sobre ellos y no se descompongan.  

 

Como lo prometió el Alcalde, el Programa de Bacheo ha llegado a todas las delegaciones 

de Toluca, como a San Sebastián, donde de acuerdo a los vecinos desde hace 45 años no 

se había intervenido la zona, como lo menciona Don Guillermo González López: “Les doy 

las gracias de antemano por el trabajo que hacen, por su colaboración, ya que ya 

ameritábamos la reparación de esta calle, créame que yo no salía por aquí, prefería darme 

la vuelta porque en realidad estaba muy mal esta calle, pues desde la administración de 

Yolanda Sentíes (1975-1978)  no le habían metido mano para nada en ninguna calle, yo les 

doy las gracias y principalmente al Ayuntamiento, porque pues tarde pero se acuerda de 

nosotros ¡Gracias, Ray del Bache!”.  

 

Asimismo, doña María Teresa Ortega Rivera, vecina de la misma delegación, exprés que 

“yo nada más le quiero decir al señor Presidente que muchas gracias por el apoyo para el 

bacheo dentro de la delegación de San Sebastián y de todo Toluca, ¡muchas gracias, que 

sea el Ray del Bache!”.  

 

En tanto, en otro punto de la jornada de bacheo, el automovilista Marco Antonio Enríquez 

reconoció que antes las calles estaban bastante dañadas “y ahorita sí se ha visto un cambio 
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y es una satisfacción ver que al menos tu vehículo no se va a dañar, que es lo más 

importante; me parece muy bien que el Alcalde voltee a ver sus calles principalmente, 

porque él pasa también por las mismas calles y pues ahí ve los resultados de cómo está 

todo, al final de cuentas”.  

 

El gobierno municipal continuará trabajando a favor de las familias toluqueñas para 

recuperar la movilidad en las vialidades, la belleza de la ciudad y, con ello, llenar a Toluca 

de vida. 
 


